

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 02 DECEMBRE 2024

La réunion débute à 18H.

Sont présents membres du conseil d'administration :

AILHAUD Jean, BERGE Philippe, BROSSIER Ghislaine, BRUSONE Monique, DERHILLE Gérard, GUIGONIS Marcelle, GUILHEM Claude, QUIRICO Jean-Claude, SANCHEZ Mireille, SPIESSER André, VINCENT Jean-Marie, ZANONI Robert

Sont excusés membres du conseil d'administration :

MM BELTRA Josette, BUSTI Paul (pouvoir remis au ciq), COMBALUZIER Viviane (pouvoir remis au ciq), GIANNONI Marc (pouvoir remis au ciq), ILLY Colette, MENARD Jean-Pierre.

Sont également présents :

Mesdames, Messieurs : AUGÉ Nicole, BLANC Jean-Marie, CAMBOULAS Jean-François, COPET Chantal, DERHILLE Thomasine, ETAN Benjamin, HERVE Jacques, HUETTE Josette, JOUCLAS Alice, KOELER Axel, KREGIEL Karol, LEGALLET Sylvie, MARTINEZ Marie-Hélène, MARTINEZ Grégoire, PARADIAN Jacques

Approbation du dernier compte rendu du CA du 04 novembre 2024.

1 – Propreté :

Une opération « propreté renforcée » a été initiée par la métropole sur le Bd Luce et la place Baverel. Les résultats sont excellents

Une autre opération de même type aura lieu rue Callelongue.

La propreté est bien évidemment un sujet important et concerne toutes les habitantes et tous les habitants de nos quartiers. Si l'intervention d'agents de la métropole et de la municipalité est indispensable, ensemble faisons en sorte de participer activement au maintien de cette propreté.

Courrier adressé à la métropole :

Objet : Opération propreté renforcée

Madame,

Nous tenons à vous remercier pour tout l'intérêt que vous portez à notre quartier de Sainte Anne, et notamment pour l'intervention des services de la métropole pour la propreté place Baverel et Bd Luce.

Nous vous prions de bien vouloir remercier vivement les agents de la métropole pour cette intervention spécifique et bien sûr pour leur travail permanent au profit des habitantes et habitants.

Beaucoup de sujets comme la voirie, la collecte des déchets etc qui relèvent de la compétence de la métropole, sont extrêmement important pour la vie quotidienne de nos concitoyens et nous savons les efforts fournis par la métropole pour apporter au mieux les réponses et actions nécessaires.

Bien cordialement

2 – Circulation Stationnement :

Avec le CIQ St Giniez, Mme Legallet (bd Barral), Mr Talavera (Le Brasilia) le travail concernant la circulation et le stationnement pour la zone du bd Barral continue et notamment avec :

- Une réunion du groupe pour avancer des idées et suggestions
- Une rencontre (janvier 2025) avec les syndics, les commerçants etc de toute la zone concernée
- Une rencontre avec la métropole en début d'année

Mme Legallet nous a signalé les travaux sur le bd Barral ainsi que le traçage au sol, comme cela avait été demandé, merci à la métropole :



Autre secteur à travailler : avenue Clot Bey Mr Alain Negro nous avait demandé de prendre contact avec le directeur du SMUC ce qui a été fait, un message a été laissé et nous attendons son retour pour convenir d'un rendez-vous.

Mr Jean-Marie Vincent informe le conseil de prochaines interventions en 2025 concernant les abords des écoles. Cette question est bien évidemment une priorité.

Une visite avec la métropole rue Callelongue est prévue concernant le stationnement pour le moins anarchique dans cette rue. A noter la fermeture de l'allée Callelongue (voie privée) par les riverains, faut-il s'en étonner ?

3 – Fédération des CIQ du 8^{ème} :

Le président de notre CIQ fera partie des membres du bureau au poste de secrétaire général pour trois ans.

Le CA vote un don de 100 € pour la fédération pour notamment la mise en place d'un site internet

4 - Questions diverses

- Un travail à mener concernant le site et le Facebook du CIQ. Nous pourrions en début d'année 2025 mettre en place le groupe de travail pour ce sujet et également pour le journal du CIQ
- La prochaine assemblée générale du CIQ se déroulera le LUNDI 31 MARS 2025 à 18heures au 388 av de Mazargues.
- Mme Ghislaine Brossier signale qu'à ce jour il ya moins de cotisations que l'année précédente. Mr Alain Spiesser propose de relancer les copropriétés. Ce sujet doit être traité car le CIQ n'a aucune recette (hormis le loto) en dehors des cotisations
- Loto du CIQ Mr Robert Zanoni indique que le loto se déroulera le dimanche 26 janvier à 14h30 salle Bonnefon Retenons cette date et faisons venir le maximum de personnes à ce moment festif et qui sert également à la trésorerie de notre CIQ.
- La prochaine expo peinture/objets d'arts se déroulera début Mars 2025
- Le père Noël et le clown pois chiche seront dans notre quartier les 17/18/19 décembre 2024. Merci au CABINET COULANGE et à l'INTERMARCHÉ SAINTE ANNE pour leur participation :

CIQ SAINTE ANNE

Avec le soutien de :

COULANGE IMMOBILIER
(400 av de Mazargues)

INTERMARCHÉ
(365 av de Mazargues)



LES 17 / 18 / 19 DECEMBRE 2024
LE PERE NOEL ET
LE CLOWN POIS CHICHE
SERONT DANS NOTRE QUARTIER :

A la sortie des écoles
Et chez les commerçants du quartier



La séance est levée à 19h45

BONNES FETES DE FIN D'ANNEE

PROCHAIN CA : LUNDI 06 JANVIER 2025 à 18H au 388 av de Mazargues

Le Président du CIQ



G. DERHILLE